L'atelier mécanique et hydraulique de Dominique Cornu a développé un projet à un demi-million pour un client

## Une machine à fendre le bois pensée et élaborée à Chanéaz





Dominique Cornu a des raisons d'être fier! Sa machine à fendre le bois a été construite à Chanéaz et est une pièce exclusive!

Muriel Antille

a passion, c'est l'hydraulique!» Dominique Cornu, patron de l'entreprise AFICOR à Chanéaz, est fier de ses troupes et tient à leur rendre hommage: «Mes dix employés se sont impliqués pour ce projet, lequel a été bouclé en six mois.» Le projet? Une immense machine à

fendre le bois, lourde de dix tonnes, destinée à un client français.

La machine, pensée, conçue et élaborée à Chanéaz, sera démontée et transportée du côté du Jura français dans les jours à venir. Elle aura coûté la jolie somme d'un demi-million de francs suisses à son commanditaire. La société de Chanéaz a acquis depuis les années septante un savoir-faire et une jolie réputation dans le domaine de l'hydraulique, grâce à la passion et à l'implication de son patron, ancien agriculteur. «Vous voyez les locaux? C'était ma grange, à l'époque», sourit le patron. Alors, Chanéaz, centre du monde de la

mécanique et de l'hydraulique? «N'exagérons rien, mais il est vrai que la conception de telles machines devient gentiment une habitude, et nous ne sommes pas si nombreux en Suisse et dans le monde à travailler de manière aussi spécifique», souligne enfin Dominique Cornu.